

## El secretario general del CMI se congratula de la fecha común de Pentecostés

Escrito por WCC MEDIA

Viernes, 10 de Junio de 2011 17:19

---

**El secretario general del Consejo Mundial de Iglesias (CMI), el pastor Dr. Olav Fykse Tveit, se felicita de que en 2011 las tradiciones cristianas orientales y occidentales celebren Pentecostés el mismo día, y ha instado a no escatimar esfuerzos para que sea posible concertar una fecha común en el futuro.**



(INTERNACIONAL/CMI, 09/06/2011) El secretario general dijo que “Pentecostés señala la venida del Espíritu Santo que da poder a la Iglesia”, dijo Tveit. “En un mundo dividido por la pobreza y la violencia, damos gracias al don del Espíritu Santo entre nosotros, que nos fortalece y nos hace uno en nuestro testimonio de la paz de Cristo”.

En 2011, Pentecostés cae el domingo 12 de junio. La fecha se calcula contando 50 días después de Pascua y se considera la fiesta de la Iglesia.

Debido a que la fecha de Pascua se calcula utilizando, sea el calendario juliano en el que se basan las iglesias ortodoxas, sea el calendario gregoriano, los cristianos de las tradiciones oriental y occidental suelen celebrar Pentecostés en domingos diferentes.

En los últimos 10 años, en cinco ocasiones, Pascua y, por lo tanto Pentecostés, han caído en la misma fecha para todos los cristianos. En los próximos años, esto será menos frecuente, dado que las fechas coincidirán solo en 2017 y 2025.

## El secretario general del CMI se congratula de la fecha común de Pentecostés

Escrito por WCC MEDIA

Viernes, 10 de Junio de 2011 17:19

---

Tveit reiteró su exhortación a los cristianos para que se concierten respecto de una fecha común de Pascua. Expresó su esperanza de que esta cuestión pueda incluirse en los preparativos regionales y confesionales para la próxima Asamblea del CMI que tendrá lugar en 2013 en Busan (Corea del Sur).

Se ha realizado una importante labor en los años 1980 con objeto de lograr un acuerdo sobre la fecha común a nivel panortodoxo, pero su aplicación fue difícil entonces debido a que muchas de las iglesias interesadas vivían bajo regímenes comunistas. Estos trabajos se reanudaron en la consulta de 1997 en Aleppo (Siria), patrocinada conjuntamente por el CMI y el Consejo de Iglesias de Oriente Medio, y se propuso un modo de calcular la fecha de Pascua que permita celebrarla siempre el mismo día.

"Espero que en la próxima década, los cristianos de diferentes tradiciones colaboren con confianza y espíritu de responsabilidad mutua para lograr un acuerdo sobre la fecha de Pascua, sobre la base del proceso establecido en el documento de Aleppo", concluyó el secretario general del CMI.

Fuente: WCC Media | Ilustración: La Efusión del Espíritu Santo, Catedral de la Santísima Trinidad, Sibiu, Rumanía. Photo: Nikos Kosmidis